

ANTRAG

der Fraktion der AfD

Maskenpflicht beenden – Isolationspflicht abschaffen

Der Landtag möge beschließen:

- I. Der Landtag stellt fest,
 1. dass die durch das SARS-CoV 2 ausgelöste Pandemie einen endemischen Charakter angenommen hat.
 2. dass zahlreiche Staaten weltweit und zunehmend mehr Bundesländer der Bundesrepublik Deutschland dieser Erkenntnis folgend bisher geltende Hygiene- und Abstandsregeln aussetzen.

- II. Die Landesregierung wird aufgefordert, die Corona-Landesverordnung insoweit anzupassen,
 1. dass die Isolationspflicht für Personen mit positivem Testergebnis (Selbst-, Schnell- oder Labortest) keinen weiteren Bestand hat.
 2. dass die Maskenpflicht im Öffentlichen Personennahverkehr keine weitere Anwendung findet.

Nikolaus Kramer und Fraktion